

Celebran en Cuba el Día Mundial de la Población



La Habana, 11 jul (RHC) Cuba celebra este miércoles el Día Mundial de la Población, y reafirma el derecho de las personas a planificar sus familias, e insta a tomar conciencia de las temáticas globales demográficas.

En la jornada, dedicada este año a la planificación familiar como un derecho humano, se pretende demostrar a través de un panel, que con una adecuada programación se puede vencer la pobreza, mejorar la salud de las madres e hijos, lograr una mayor equidad de género, eliminar la muerte materna y sostener a la juventud.

El conservatorio, que se realizará en el Instituto Internacional de Periodismo José Martí servirá para resaltar los derechos reproductivos en Cuba, entre otras urgencias y cuestiones relativas a la población, como la programación de la familia desde los imaginarios de adolescentes y jóvenes cubanos.

Con el análisis de esos temas se celebra el 50 aniversario de la llamada Proclamación de Teherán, en la cual por primera vez se reconoció a la planificación familiar como un derecho humano.

El Día Mundial de la Población fue establecido en 1989 por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, en virtud de que un 11 de julio, pero dos años antes, la Tierra alcanzó los cinco mil millones de habitantes. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba